

25/10/2024 \$577,495 Vpe pág: \$1.437.450

\$1.437.450

ros, el piloto ha tenido resultados positivos. "Nosotros, en base a lo recopilado en varias reuniones con los Codelos y 16.000 8.000 8.000

40,17%

Audiencia

Tirada:

Difusión:

Ocupación:

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0



Pág: 4

Estrategia "Más Cesfam" suma casi 16 mil atenciones en Temuco en tres meses

Vpe portada:

TRES RECINTOS. La iniciativa, impulsada por la Municipalidad de Temuco a través del Departamento de Salud Municipal (DSM) y apoyada por la Seremi de Salud Araucanía, es pionera en Chile.

El Austral

cronica@australtemuco.ci

manecer, Labranza y Santa Rosa son los macrosectores directamente beneficiados con la estrategia municipal "Más Cesfam", plan piloto a cargo del Departamento de Salud Municipal (DSM), apoyada por la Seremi de Salud Araucanía, que busca fortalecer la atención primaria de salud y descongestionar los consultorios alargando los horarios de atención (de 17 a 22 horas).

NECESARIO

Con 15.937 atenciones en tres meses de su implementación, la idea, también va acompañada de una mejora en la calidad y acceso a los servicios; y nació desde los diálogos entre los profesionales de la salud municipal con la comunidad, usuarios y diversos gremios; donde se acogió la necesidad de extender los horarios de atención pensando en las personas trabajadoras y los adultos mayores.



LA INICIATIVA HA SIDO VALORADA POR LOS LISUARIOS A TRES MESES DEL INICIO DEL PROGRAMA PILOTO, LA MUI-NICIPALIDAD DE TEMUCO INVITA A LA COMUNIDAD A CONOCER MÁS SOBRE EL PROGRAMA "MÁS CESFAM", EN LA PÁGINA WWW.SALUDTEMUCO.CL.

15.937 atenciones en tres meses de implementación suma la estrategia municipal "Más Cesfam" de Temuco.

En los tres recintos pioneusuarios, detectamos problemas con personas mayores

que tenían que llegar muy temprano, o trabajadores cuyos horarios no coincidían con la atención de los consultorios. Lo bueno es que hemos logrado descongestionar los primeros tres consultorios, logrando

que más de 700 personas por primera vez se atendieran en nuestra salud primaria y que las personas mayores dejen de hacer fila para ir a buscar sus remedios", afirmó el alcalde (s) Mauricio Cruz Cofré.

Desde la vereda de los beneficiados, Deborah Montecinos, vecina y usuaria del Cesfam Labranza, comentó estar "feliz con este programa porque es una gran oportunidad para nosotros como personas adultas que trabajamos y que vivimos aquí en Labranza y este programa es maravilloso".

PIONEROS EN CHILE

Este innovador provecto, único en Chile, tiene como objetivo fortalecer la atención primaria de salud de Temuco brindando más infraestructura, atención, médicos y cobertura para todos los vecinos y con extensión horaria.

Las prestaciones a la cuales se puede acceder son odontología, medicina general, farmacia, laboratorio, podología, salud sexual y reproductiva, programa cardiovascular, kinesio-

El director de Salud Municipal, José Miguel Mella, destacó la importancia de este programa: "Más Cesfam" representa un hito en la atención primaria de salud en Chile. Con una inversión significativa en recursos humanos, técnicos y de infraestructura, que superan los \$350 millones de pesos, estamos comprometidos en ofrecer servicios de salud de alta calidad y accesibles para todos los habitantes de Temuco. La gran apuesta es que con esta iniciativa nadie queda fuera de la atención primaria de salud".

logía, examen médico preventivo y salud mental.

En este contexto, el seremi de Salud, Andrés Cuvul, expresó que "valoramos altamente esta iniciativa, porque con estas atenciones se evita que los problemas de la salud se cronifiquen y así no pasen a engrosar las listas de espera".